

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和2年度11月号 文責 校長 塩田裕子

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: 楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

暦の上では立冬を迎え、銀杏山の黄金色の葉が、青空に輝く頃となりました。早いもので、今年もあと1ヶ月で年末を迎えます。

11月1日は、本校の開校記念日でした。1912年（大正元年）11月1日、道安寺にあった大光寺尋常小学校と勝光寺にあったしわぶきの杜尋常小学校が合併して国府南尋常小学校として開校、今年で108年目を迎えました。その間、子どもたちとともに学校は様々な歴史を刻んできました。特に本校の校舎は、2回の改築を経て現在に至っています。今から28年前の校舎改築の際に、奈良・平安時代にこの地に国府があったことから、奈良の唐招提寺をモデルに3階建となり、1000年の歴史を感じさせる風土に堂々とそびえ立っています。



今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、様々な行事が中止や縮小しての実施ではありますが、子どもたちの生きる力はたくましく、新しい生活様式にもすっかり慣れ、日々勉強に運動に精一杯取り組む姿に、国府南魂を脈々と受け継いでいる証を見る思いです。これもひとえに保護者や地域の皆様のご理解・ご協力の賜と感謝致します。今後とも「小さな学校でしかできない、小さな学校だからこそできる」取組を展開して参りますので、ご支援ご協力をどうぞよろしくお願い致します。

力走！完走！持久走大会！！

11月11日は、持久走大会でした。全員が日頃の練習の成果を見事に発揮しました。

- | | |
|----------|-----------|
| 《Aコース男子》 | 《Aコース女子》 |
| 1位 加藤 尚研 | 1位 近藤 那奈実 |
| 2位 藤田 龍生 | 2位 長 真優 |
| 《Bコース男子》 | 《Bコース女子》 |
| 1位 荒川 獅恩 | 1位 菊地 桃彩 |
| 2位 大森 陽平 | 2位 大山 涼佳 |
| | 3位 関口 結心 |
| 《Cコース男子》 | 《Cコース女子》 |
| 1位 安生 天龍 | 1位 大和田羽菜 |
| 2位 細内 大翔 | 2位 片柳 美咲 |
| | 3位 渡邊 心 |



ご声援ありがとうございました！！

12月行事予定

- 2日(水) コミュニケーション力向上授業
- 7日(月) 清掃強調週間(～11日)
- 8日(火) 東陽中入学説明会
- 9日(水) 統一パトロール
- 15日(火) 緑を守りたい
- 16日(水) 国府南っ子タイム
- 23日(水) プログラミング学習
- 25日(金) 終業式 給食終了



モバイルサイト

お使いの携帯電話で
サイトをご覧いただけます。



<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>

国府南小HPでは、児童の学校生活の様子を毎日更新して紹介しています。

☆今月の国府南っ子☆



【演劇鑑賞会】11/5



【緑を守り隊】11/13



【からだいきいき週間】



【4年生校外学習】11/6



【4年生福祉体験】11/16



【5年生調理実習】11/16



【あいさつ運動】



【人権週間】11/16～11/27



【3年生校外学習】11/18

東陽中学区の小中学校では「ノーテレビ・ノーゲームデー」を推進しています

- 家庭学習時間の確保 毎月14日は
- 正しい生活習慣 『トーヨーの日』
- 家族とのコミュニケーションの時間の確保

テレビの見過ぎ
ゲームのやり過ぎは
視力低下につながるよ



大きい屋根の小さな学校の挑戦 小規模特認校

- 5・6年生が総合的な学習の時間に、調べ学習のまとめをパワーポイントで作成しています。講師に青柳さんが入り、効果的なまとめ方を詳しく教えてくださったことを元に、懸命にパソコンに向かっていきます。5年生は、授業参観で発表予定です。どうぞ楽しみに！
- 育成会から6台のタブレットを寄贈していただきました。各クラスで教員や児童が必要な時に必要な場所で、大いに活用しています。ありがとうございました！！
- 今年度第1回目のコミスク推進拡大会議を実施しました。平日午後にもかかわらず42名の方にご参加いただき、今後の国府南小の取組について、様々なご意見をいただきました。今年度は、資源物回収・オンラインオープンスクール・オンライン授業参観・運動会とコロナ禍にもかかわらず「小さな学校でしかできない・小さな学校だからこそできる」様々な取組に挑戦させていただいています。更なる教育活動の充実に向けて、協働活動をよろしくお願い致します。
- 更生保護女性会、栃木市保護司会、おおみや幼児教育センターの皆様から、球根やパンジーをいただきました。ありがとうございました。

